



uOttawa

Université d'Ottawa
Cabinet du recteur

University of Ottawa
Office of the President

Le 26 mars 2013

Monsieur Christian Rouillard
Président
Association des professeurs de l'Université d'Ottawa

Monsieur Rouillard,

Merci pour votre lettre du 25 mars 2013. Je vous assure que le comité de négociation de l'Université d'Ottawa travaille dans les limites du mandat que lui a confié la direction de l'Université et qu'il bénéficie de tout mon appui.

Au cours des années à venir, notre communauté universitaire devra relever plusieurs défis collectifs, y compris celui du régime de retraite, dont nous avons parlé à notre réunion du 5 février dernier. Notre force en tant qu'université a toujours procédé de notre capacité de travailler ensemble et de régler nos différents avec respect, et j'espère que nous perpétuerons tous cette tradition.

Dans un premier temps, je vous encourage à participer activement au processus de négociation en rencontrant le comité de négociation de l'Université et en échangeant des propositions. Il se peut que les deux parties ne s'entendent pas sur tous les enjeux à régler, j'en suis bien conscient, mais cet échange initial est indispensable à tout dialogue constructif. Par ailleurs, il s'agit d'une pratique courante en matière de négociation collective.

Pour l'instant, je ne peux pas commenter le contenu des propositions qui font l'objet de négociations, surtout si elles n'ont pas encore été présentées officiellement. C'est à la table de négociation que ces discussions doivent avoir lieu, aussitôt que possible. Je peux toutefois vous assurer que l'Université est, comme toujours, parfaitement disposée à négocier avec ses partenaires de l'APUO dans un esprit de transparence, de respect et de bonne foi.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, mes salutations distinguées.

Le recteur et vice-chancelier,

Allan Rock

☎ 613-562-5809
📠 613-562-5103

550 Cumberland (212)
Ottawa ON K1N 6N5
www.uOttawa.ca



uOttawa

Université d'Ottawa
Cabinet du recteur
University of Ottawa
Office of the President

March 26, 2013

Mr. Christian Rouillard
President
Association of Professors of the University of Ottawa

Dear Mr. Rouillard,

I thank you for your letter of March 25th, 2013. I want to assure you that University of Ottawa's negotiating committee is operating fully within the mandate from the University Administration, and with my full support.

Our university community faces several common challenges in the years to come, including the pension issues we discussed at our meeting of February 5th. Our strength as a university has always derived from our ability to work together and resolve any differences respectfully, and I look forward to all of us carrying on in that tradition.

As a first step, I encourage you to commit to the negotiating process in earnest by meeting with the university's negotiation committee and exchanging proposals. While I know that both sides may not agree on all issues on the table, this initial exchange is a critical foundation for any constructive dialogue. It is also standard bargaining practice.

I will not comment at this time on the substance of any of the proposals being discussed in bargaining, particularly before they have been formally exchanged. The negotiating table is the place for this discussion to take place, as soon as possible. I can, however, assure you that the university is fully ready, now as always, to bargain with our APUO partners in the spirit of transparency, respect and good faith.

Sincerely,

A handwritten signature in cursive script that reads "Allan Rock".

Allan Rock
President and Vice-Chancellor

613-562-5809
613-562-5103

550 Cumberland (212)
Ottawa ON K1N 6N5
www.uOttawa.ca